

Manejo del Dolor Crónico con Medicamentos sin Receta Médica

Ahora, un Minuto de Salud.

Muchas personas que sufren de dolor crónico utilizan medicina que no requiere receta médica para lograr un alivio temporal.

Pero el sobreuso podría conducir a problemas de salud importantes.

Estos medicamentos pueden irritar la membrana que cubre el estómago, provocando indigestión y efectos secundarios más serios como sangrado gastrointestinal, úlceras y enfermedad de los riñones.

Personas de más de 60 años que toman estas medicinas en dosis altas sin receta médica, que hayan tenido antes una úlcera...

Que toman medicinas parecidas a la cortisona...

O que tomen medicamentos anticoagulantes...

Corren mayor riesgo de tener complicaciones.

Si sufres de dolor crónico, consulta a tu doctor sobre cómo puedes controlar el dolor de manera segura.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

